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Abstract (en)
The holder for isolating a lock of hair from the mass of hair comprises a planar light and closed rectangular support panel (a). On its external face is
a retaining point (d) for holding the hair to be treated by immobilising it supported against the scalp (c). The retaining point is constituted by a round
hair slide (1) with a pin (2) and taken out again transversely in the support. The hair slide can slide in the support so as to enter a supplementary
hole (5) and ensure close holding of the hair. The support is extended by a supple plastic film (b) of the same length and width which can be folded
to cover the support.

Abstract (fr)
Dispositif pour isoler rapidement des cheveux de la masse de la chevelure, en vue d'obtenir après traitement une modification de leur couleur,
composé d'un support plane, ferme et léger (a), de forme à peu près rectangulaire, et muni sur la face exterieure, d'un point de maintien (d) apte à
retenir tendus les cheveux à traiter, dans le but d'immobiliser le dispositif en appui contre le cuir chevelu (c). Le support est prolongé d'une bande
souple en matière plastique (b), de même longueur et largeur, capable par pliure, de venir recouvrir ce support. En effet, la présente invention, en
offrance un support fixe et ferme, appuyée contre le cuir chevelu, facilite l'application des produits et assure une certitude de prise près des racines,
sans risquer de tacher les autres cheveux. Le dispositif présenté offre en outre l'avantage d'être réutilisable d'où une économie non négligeable pour
le professionnel. <IMAGE>
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